

CIRCUITO INTERIOR

PUES la Comisión de Administración y Procuración de Justicia en **Donceles** aprobó cómo será el proceso para designar a **Antonio Padierna** como magistrado en la sala anticorrupción del Tribunal de Justicia Administrativa.

DIPUTADOS de Oposición no piensan dejar de insistir en que hay conflicto de interés con el cuñado de **René Bejarano**, pero saben que difícilmente conseguirán que detengan lo que desde la Jefatura de Gobierno anterior llegó como una orden... perdón... ¡como una propuesta!

CON el anuncio de que contendrá por la Jefatura de Gobierno, Sandra Cuevas propinó un golpe certero y por la espalda a los suyos.

¿A LOS alcaldes de Oposición que esperaban un acuerdo para competir? ¡Nombre!

NADA más y nada menos que a Ricardo Monreal, quien no ha dejado de cacarear que la CDMX será su premio de consolación en caso de quedar fuera — como es un hecho que pasará — de la justa por la Presidencia.

Y EN un asunto que va junto con pegado, cuentan que quien está buscando apoyos hasta en las fuerzas políticas que tienen el mismo tamaño de una aguja en un pajar es Santiago Taboada.

SEGÚN esto, el Alcalde panista se reunió con la familia Anguiano de Iztapalapa, de los pocos rayos del PRD que todavía destellan.

circuitointerior@reforma.com

